



SYNDICAT DES MÉDECINS LIBÉRAUX

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le sénat a tranché : C'est "haro" sur les médecins libéraux.

Malakoff, le 25 novembre 2024 | Les **parlementaires** nous prennent pour des baudets et **augmentent encore et encore notre charge administrative au détriment du temps patient.**

Non seulement il s'agit de faire rendre gorge aux biologistes, radiologues et transporteurs sanitaires, ce alors même que l'explosion des maladies environnementales dont les cancers nécessitent plus de biologie, plus de radiologie et plus de transports mais la consultation de l'innommable fourre-tout que constitue le DMP conditionnerait notre rémunération.

Si le DMP était facilement consultable, **les médecins le feraient !**

Parlementaires, posez-vous plutôt la question des millions dépensés pour un outil lourd et peu utilisable.

Les médecins sont considérés comme des baudets corvéables à merci ? Ils pourraient bien se transformer chacun en "mule du pape" lors des prochaines élections.

A propos du SML

Le Syndicat des Médecins Libéraux (SML) est un syndicat polycatégoriel qui représente tous les médecins libéraux de toutes les spécialités et de toutes les formes d'expertises et quel que soit leur secteur d'activité. Le SML axe son action sur la défense des piliers de l'exercice libéral du médecin que sont l'indépendance, la liberté d'installation, la liberté de prescription et le paiement direct à l'acte dans le cadre d'une valorisation juste des honoraires médicaux. Pionnier dans la promotion de la prévention, de la télémédecine et de la E-santé, il promeut une approche pragmatique, adaptée aux réalités du terrain pour répondre aux évolutions des besoins de soins. Le SML est représenté dans toutes les régions et possède des élus dans chacun des deux collèges composant les URPS de médecins libéraux. Le SML est présidé depuis décembre 2022 par le Dr. Sophie Bauer.

Contact presse



DR SOPHIE BAUER : 06 11 07 82 75
MME OZLEM SAHIN : 07 60 30 92 09



presse@lesml.org